

VIERNES, 8 DE FEBRERO DEL 2008

NÚMERO 41.415 :: AÑO CXXVI :: 1 € :: D. legal C-1821-96 :: www.lavozdegalicia.es

EDICIÓN A CORUÑA

El 41% de las españolas no encuentran prendas idóneas, aunque solo el 10% son obesas

Las tallas de la ropa femenina serán sustituidas por medidas reales expresadas en centímetros

El sistema de tallaje será sustituido por otro que se ajuste al perfil de las mujeres españolas. Las tallas actuales desaparecerán dentro de dos o tres años para dar paso a un código de tres números correspondientes al perímetro del pecho, la cintura y las caderas. El ministro

de Sanidad, Bernat Soria, presentó ayer las conclusiones de un estudio antropométrico. El análisis desvela que hay tres tipos morfológicos femeninos básicos: cilindro (propio de las jóvenes), diálogo (cintura más estrecha) y campana (caderas más anchas). » 28



La Xunta invierte siete millones en ampliar unas salas del museo de historia del Gaiás

El Gobierno gallego aprobó ayer, por 7,1 millones de euros (1.182 millones de pesetas), la modificación del plan director del museo de historia, dentro del proyecto del monte Gaiás, para ampliar un 24,4% la superficie de las salas de exposición. Según Touriño, el gasto está incluido en la factura de 475 millones anunciada en su día. » 4

Rajoy promete plantar en 4 años 500 millones de árboles, 14.200 por hora, para frenar el cambio climático

Rajoy ha hecho pública su nueva propuesta para luchar contra el cambio climático. Promete plantar 500 millones de árboles en cuatro años, o sea, casi cuatro ejemplos por segundo. » 21



López Pérez fue conducido esposado por la policía al juzgado de guardia, que ordenó su ingreso en la cárcel | c. toimil

El juez envía a prisión al osteópata ferrolano investigado por intrusismo y blanqueo de capitales

El juez instructor ordenó anoche el ingreso en prisión de José Manuel López Pérez, el osteópata ferrolano que estaba siendo investigado por blanqueo de capitales e intrusismo en la profesión médica.

La esposa de López Pérez y un colaborador, también arrestados, quedaron en libertad con cargos. El magistrado ordenó la intervención de sus cuentas bancarias. » 6

El Colegio de Abogados de A Coruña lo admitió sin saber que su título era falso

Otro narco francés preso en A Lama pide salir de permiso tras la fuga de sus tres compañeros

Prisiones ha denegado un permiso de tres días al cuarto narco francés del grupo condenado por un alijo de 124 kilos de cocaína y que cumple condena en A Lama. Sus otros tres compañeros se fugaron durante una de estas salidas. » 10

■ DE SOL A SOL ■

¡Vaya jardín!

Quizá en busca del titular, Rajoy ha expresado con demasiada simplicidad su promesa de plantar 500 millones de árboles en cuatro años. La primera reacción que provoca es de incredulidad, aunque algún técnico dice que es posible. Lo sea o no, anuncios de este calado deberían ir acompañados por lo menos del plan para llevarlos a cabo.

Paymer
REMADE FINAL
¡LAS REBAJAS NUNCA VISTAS!
HASTA 50% DTO

Shary
COLECCIÓN PIEL
50%

C.C. Cuatro Caminos. La Coruña Tel.: 981 91 36 49
San Andrés, 15 y C.C. Cuatro Caminos Tel.: 981 22 03 30

Doscientas empresas gallegas se han acogido a la Ley Concursal para evitar su desaparición

La construcción y el comercio son los sectores que tienen más empresas en situación de insolvenza y que desde el 2004 se han acogido a la Ley Concursal. Cerca de 200 firmas suspendieron pagos en Galicia.

Durante el 2006, el número de empresas insolventes creció un 20% en la comunidad autónoma, y el año pasado, a falta de datos definitivos,

este porcentaje superó ya el 23%. La avalancha de casos ha colapsado las dos salas de lo Mercantil existentes en A Coruña y Vigo. Desde la entrada en vigor de la ley, ocho de cada diez procedimientos abiertos han sido por voluntad de la propia empresa. La norma no solo permite acogerse a las sociedades, sino también a las personas (118 durante el 2007). » 2 y 3

COMUNICACIONES

Varias roturas y averías en la red submarina de fibra óptica dejan a 80 millones de asiáticos sin Internet » 30

ECOLOGÍA

Agentes de la Consellería de Medio Ambiente avisaron a Ferroatlántica dos días antes del desastre de Fervenza » 5

ADMINISTRACIÓN LOCAL

El alcalde de Vigo, Abel Caballero, culpa a una funcionaria del error de comunicar a la Xunta que el Plan fue aprobado por unanimidad » 8

GALICIA

El Tribunal de Estrasburgo desoye la petición de las hijas de Laureano Oubiña y permite subastar el pazo de Baión » 11

INTERNACIONAL

La retirada del ex gobernador Mitt Romney abre la puerta a McCain para ser el candidato republicano » 26

ECONOMÍA

El Banco Central Europeo deja entrever que bajará los tipos de interés antes del verano » 41

La Voz de A Coruña

El BNG insiste en levantar la estación intermodal en San Diego, en contra de los planes del alcalde » L3

Hoy por sólo 1,95 € + cupón del lomo

Cinturones de caballero Negro

los viernes y sábados